

important déversement d'eau entre César-Roux et le Tunnel

Une conduite d'eau de 500 mm qui alimente le centre Ville depuis le réservoir du Calvaire s'est rompue mardi en fin d'après-midi, au bas de la Rue de l'Industrie à proximité du carrefour avec César Roux. Il s'en est suivi un épanchement impressionnant dans le Tunnel, sur la rue du Tunnel et jusque sur la Place de la Riponne.

Afin de procéder aux travaux de réparation, **eauservice** a coupé l'alimentation de la conduite rompue. Les quartiers environnants, en particulier la rue Saint-Martin et une partie de la rue Centrale seront privée d'eau pendant au moins quelques heures. **eauservice** va procéder à la distribution d'eau en bouteille aux habitants touchés par les coupures. Les travaux de réparation sont engagés et se prolongeront dans la nuit.

La rupture de la conduite a entraîné un important déversement d'eau jusqu'à la place de la Riponne. Quelques immeubles situés au Sud de la Riponne ont subi des infiltrations. Les pompiers sont intervenus pour limiter les dégâts.

De plus amples informations seront données quant à la durée prévisible des coupures.

Denis Décosterd
Chef de service développement de la Ville
et communication

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Sébastien Apothéloz, chef d'eauservice, 079 444 03 23**
- **Michel Gandillon, officier de presse Sports, intégration et protection de la population, 079 501 52 18**

Lausanne, le 14 mai 2013